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1 Ａ社
・弊社では、意見要望はなく、おかげさまで日々問題なく企
業活動しております。

Ｂ社 ・特にありません。

・工業団地内の道路を周期的に整備、凸凹が激しい所が散見
される。

・苦情等があった場合には、現地を確認するとともに、随時
巡回するなど、気づいた場所については、都度、市の関係部
署に連絡し修繕を要請している。、

・工業団地の主要な場所（交差点等）に防犯カメラを設置、
昨今発生している盗難等に対処。

・防犯対策については、重要な課題と捉えていることから、
防犯カメラを含めた有効な対策を今年度検討することとして
います。

Ｄ社

・バス停のゴミのポイ捨て喫煙（吸い殻ポイ捨て）市役所に
相談し啓蒙看板を付けて貰ってからは少し良くなりました
が、相変わらずポイ捨ては減らない状況です。
　ＣＶＳがある事も原因なのでしょうが、バス停利用者には
各企業様より改めての啓蒙をお願いしたい。※ＣＶＳが悪い
のでは無く利用者のマナーです。

・環境美化、交通マナーの意識高揚を図るための取り組みを
今年度の主要な取り組みとして行います。

Ｅ社

・㈱山陽精機様からカンナ街道までの道路が狭い上に、大型
車が通りいつ事故が起きてもおかしくない大変危険な状態が
放置されています。
　大型車の通行防止柵の設置又は、樹木伐採にて道路幅を広
げる等の対応をお願い致します。

・現地を確認しましたので、市の関係部署に必要な措置を取
るよう要請します。

Ｆ社 ・特にありません。
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